

FUSSBALL WITZE



arsEdition

»Tor, Tor!« Ein Junge hat beim Fußballspiel auf dem Bolzplatz ein Tor geschossen. Sein Vater hat zugeschaut und bietet seinem Sohn an: »Dafür gibt es eine Belohnung! Willst du lieber einen Euro oder ein paar Bonbons?«

»Ich nehme die Bonbons – für eine Profi-Karriere ist es noch zu früh.«



Ein Fußballspieler wird vom Ball auf die Nase getroffen. Sofort läuft der Mannschaftsarzt aufs Feld und untersucht ihn. Er meint: »Die Nase scheint heil geblieben zu sein.« Antwortet der Spieler: »Ja, das denke ich auch – die beiden Löcher waren vorher schon drin.«



Ein Schalke-Fan sitzt auf der Terrasse seines Hauses. Als er eine schwarz-gelbe Wespe erblickt, schimpft er: »Zieh bloß das BVB-Trikot aus in meinem Garten!«

Der Lehrer zu Fritzchen: »Nenne mir zwei berühmte Männer, deren Namen mit einem ›B‹ beginnen!«
»Ballack und Beckenbauer.«
»Nun, ich dachte da eher an Männer wie Bach oder Beethoven.«
»Die kenne ich nicht. Spielten die auch in der Nationalmannschaft?«

Hihihih

Welches ist der höchste Berg der Welt? – Na, der Betzenberg in Kaiserslautern.

Der 1. FC Kaiserslautern brauchte ein ganzes Jahr, um abzusteigen.

Ein Hooligan muss vor Gericht erscheinen. Fragt der Richter:
»Was genau hat der Angeklagte nach dem Fußballspiel in den Fluss geworfen?«
»Kiesel.«
»Aber das ist doch nichts Schlimmes.«
»Nun ja, Kiesel hieß der Schiedsrichter.«



Hahahaha

Ein Mittelstürmer hustet und niest ununterbrochen. Fragt ein Zuschauer auf der Tribüne den anderen: »Warum ist der denn krank?« »Na, ist doch kein Wunder – er steht doch die ganze Zeit im Sturm.«

Die Frau zum Mann: »Ich verstehe nicht, warum du jeden Samstag zum Fußballspiel rennst!« »Eben! Und wenn man eine Sache nicht versteht, dann soll man sich raushalten!«



Wo wurde die Nationalmannschaft erstmals schriftlich erwähnt? – Im Alten Testament. Dort steht: »Sie trugen seltsame Gewänder und wandelten ziellos umher.«

Wer war die erste Fußballmannschaft? – Jesus und seine Jünger. In der Bibel heißt es: »Jesus stand im Tor und seine Jünger standen abseits.«

Eine Fußballmannschaft braucht einen neuen Torhüter. Meldet sich ein Mann beim Trainer: »Ich würde gerne für die Mannschaft im Tor stehen. Dafür verlange ich 5000 Euro monatlich. Allerdings habe ich keine Ahnung von der Sache.« »Was, du hast keine Ahnung, aber willst 5000 Euro monatlich?« »Ja, für einen, der keine Ahnung hat, ist das Spiel doch viel härter!«



Ein Fußballspieler muss vor Gericht aussagen. Nach seinem Beruf befragt, antwortet er: »Ich bin der beste Fußballspieler des Landes.« Nach dem Prozess fragt ihn ein Freund: »Wie konntest du so etwas nur vor allen Leuten sagen!« Meint der Fußballspieler: »Na, ich stand doch unter Eid.«



Nach dem Spiel lobt der schottische Nationaltrainer in der Kabine seine Mannschaft: »Jungs, das habt ihr toll gemacht. Dafür habt ihr euch eine Erfrischung verdient – John, mach mal das Fenster auf!«

Ein Vater und sein dreijähriger Sohn gehen ins Fußballstadion. Damit der Junge etwas sieht, darf er sich auf die Schultern des Erwachsenen setzen. Fünf Minuten nach Spielstart brüllt das Kind: »Abseits!« Wiederum fünf Minuten später: »Foul!« Und noch mal fünf Minuten später: »Elfmeter!« Plötzlich nimmt der Vater seinen Sohn von den Schultern und gibt ihm eine Ohrfeige. Sagt ein danebenstehender Mann: »Was ist denn los? Der Kleine hat doch Ahnung von Fußball.« Antwortet der Vater: »Das schon. Aber wenn er ›Abseits‹, ›Foul‹ und ›Elfmeter‹ brüllen kann, könnte er mir doch auch sagen, wenn er Pipi machen muss.«



Der Fußballspieler nach einer verlorenen Partie: »Für ein paar Minuten hatten wir gute Chancen, das Spiel zu gewinnen. Doch dann kam der Anpfiff.«

Beim Fernsehabend: »Ach, Susanne, wenn ich Fußball schaue, vergesse ich alles andere.«
»Ich heiße übrigens Franziska.«